

Jueves 5 de octubre de 2017

## Tienen 2 hipótesis por Francisco



Eduardo Almaguer, Fiscal general del Estado, señaló que además del intento de asalto, la investigación apunta a una riña entre varias personas. Foto: Daniel Gaspar

Enrique Osorio

**Guadalajara, México (05 octubre 2017).**- Luego de cuatro días del homicidio del joven Francisco Javier, estudiante de la Preparatoria Regional de Santa Anita, de la UdeG, la Fiscalía General informó que tiene dos líneas de investigación.

De acuerdo con su titular, Eduardo Almaguer, aunque inicialmente indagaban el caso como un asesinato, porque el joven de 16 años intentó resistirse al robo de su

teléfono, también hay otra línea de investigación que apunta a una riña entre varias personas.

Esto lo explicó luego de que la Policía de Tlajomulco de Zúñiga aseguró que el joven fue agredido en una pelea callejera a las afueras de su domicilio en el Fraccionamiento Vistas del Valle, cerca de las 1:30 horas del pasado sábado.

"Estamos nosotros integrando la carpeta porque estaba la versión de que había sido un asalto, pero también estaba la versión de que había sido una riña, de acuerdo a los informes oficiales", informó el Fiscal.

El joven fue llevado a un hospital del IMSS en el Municipio, donde perdió la vida después de las 2:00 horas.

Por el caso hubo un menor retenido por la Policía del Municipio un día después.

Sobre las críticas hechas por el presidente de la FEU, Jesús Medina, quien pidió la renuncia de funcionarios de seguridad si éstos no ofrecían resultados, Almaguer aseguró que han bajado los delitos en los planteles que vigilan.

"Hoy se señala que hay otras escuelas preparatorias con una problemática y estaremos en comunicación con autoridades universitarias", dijo el Fiscal.